

Le projet éolien du Chêne Fort

Photomontages

Depuis Vouharte, sur la place de l'église, partie gauche

Ce point de vue a été réalisé depuis la place de l'église du bourg de Vouharte. Le coeur de ce village se caractérise par des habitations très resserrées les unes aux autres et ne laissant que très peu de fenêtres visuelles sur les alentours. Depuis ce point de vue, on constate que les éoliennes du projet sont entièrement masquées par les éléments bâtis ou par la végétation.



Depuis le sentier au bord de la Charente, à proximité de Vouharte

Depuis le sentier au bord de la Charente, les promeneurs peuvent avoir une vue d'ensemble du village de Vouharte (lorsqu'ils reviennent de la vallée). L'environnement très fourni en végétation ferme le paysage. Toutefois, quelques fenêtres visuelles sont possibles sur le sentier. Ce point de vue en est un exemple. Le projet éolien du Chêne Fort est quasiment masqué dans sa totalité par la présence d'éléments de végétation. Seule une éolienne (E2) et des bouts de pales de l'éolienne E3 traduisent la présence du parc éolien en arrière-plan.

